

Le mouvement c'est la santé !

Dans le cadre du projet urbain de La Saulaie, un nouveau parc urbain va être créé le long de la voie ferrée.

Un espace pour faire du sport pour toutes et tous, mais aussi un espace plus apaisé propice à la déambulation, à la mise en mouvements.



À l'emplacement de l'ancien parc relais, près du métro, une zone de test temporaire va être créée entre mai et juillet 2024.



**1H30 pour expérimenter
cette invitation au
mouvement !**

- ➡ Quels dispositifs vous donnent envie de bouger ?
- ➡ Qu'est-ce qui est important pour vous sentir en sécurité ?
- ➡ Quelles sont les activités que vous souhaitez explorer ?

Autant de questions importantes pour définir les éléments pérennes à retenir pour le projet de parc sud.

Objectif :



Tester des installations incitant à la pratique d'activité physique adaptée.

**Retrouvez-nous le 26 juin
2024 à partir de 14h devant
la Maison du Projet**

3 créneaux possibles :
14h - 15h30 • 14h30 - 16h • 15h - 16h30

Pour vous inscrire ou organiser votre venue :
Chloé - 06 24 81 65 49
contact@mengrov.com